

Köln

Blog zu Open Data

[25.06.2012] Ein Blog mit Informationen zum städtischen Open-Data-Projekt hat Köln gestartet. Die Plattform soll zudem für den Dialog mit den Bürgern genutzt werden.

Ein Blog begleitet jetzt das Open-Data-Projekt der Stadt Köln. Wie die Stadt mitteilt, soll dieses zum einen eine Informationsplattform bieten und zum anderen der Diskussion über Ausrichtung und Weiterentwicklung des Projekts dienen. Ohne der konkreten Ausgestaltung des durch den Rat zu beschließenden Internet-Konzepts der Rheinmetropole vorzugreifen, solle ein Dialog entstehen, um zu erfahren, welche Ideen die Bürger haben. Neben Fragen, Anregungen und Kritik können der Verwaltung auch eigene oder benötigte Datenbestände mitgeteilt werden.

(rt)

Stichwörter: Open Government, Köln, Blog, Open Data